



BIGWAM Mitglieder spenden 100,64 Euro für LICHTBLICKE e.V.!

Essen, 21.12.13

Die BIGWAM setzt sich nicht nur gegen Benachteiligungen in den nördlichen Stadtteilen zur Wehr, sondern will auch den Menschen im Essener Norden helfen. Dies veranlasst uns dazu, auch anderen benachteiligten Menschen helfen zu wollen! Der krumme Betrag leitet sich ab von den aktuell 64 Mitgliederinnen und Mitgliedern der BIGWAM.

Wir freuen uns, wenn Lichtblicke e.V. den Betrag einsetzen kann, um einem benachteiligten Menschen in Not zu helfen!

Aktuelles zur BIGWAM entnehmen Sie bitte unserer Internetseite www.bigwam.org!

Klaus Barkhofen, Sprecher der BIGWAM